

Instituto Nacional de Defensa Ci

REPORTE DE SITUACION Nº 693 - 23/09/2013/COEN-INDECI/ 11:45 HORAS (Reporte Nº 03)

LA PEGA - AMAZONAS

I. HECHOS:

El 21 de setiembre de 2013 en horas de la mañana, se produjo un derrame de petróleo en el kilometro 504+400 del tramo II del Oleoducto Norperuano, altura del kilómetro 20 de la carretera Bagua - Imaza, afectando áreas de cultivo entre las comunidades de Casual y Guadalupe a la margen derecha de la carretera Reposo – Duran, distrito de la Peca, provincia Bagua.

II. **UBICACIÓN:**

Departamento Amazonas Provincia Bagua Distrito La Peca Centros Poblados: Guadalupe

Casual

III. EVALUACION DE DAÑOS PRELIMINAR:

Daños materiales:

1/4 hectárea afectada (plantaciones de Noni y Papaya)

Fuente:

Centro de Operacion es de Emergencia del Ministerio del Medio Ambiente (COE-MINAM). Alcalde de la Municipalidad Distrital de La Peca.

IV. ACCIONES:

☑ Domingo, 22 de Setiembre 2013

- √ El Encargado del Centro de Operaciones de Emergencia Amazonas, informó que Personal de la Dirección Regional de Energía y Minas de Amazonas, se encontraron en la zona afectada realizando la evaluación de daños.
- ✓ El Centro de Operaciones de Emergencia del Ministerio del Medio Ambiente, informó que realizó las coordinaciones con el Organismo de Evaluación y Fiscalización Ambiental - OEFA y la empresa Petroperú, sobre la evaluación de daños y las acciones de respuesta inmediata.



Instituto Nacional de Defensa Civil

- ✓ La Empresa PETROPERÚ, mediante una nota de prensa informó que, activó su plan de contingencia; así mismo, personal de mantenimiento de la estación N° 7 se desplazó a la zona, para iniciar las acciones de control, reparación y limpieza.
- ✓ La Alcaldesa de la Municipalidad Distrital de La Peca, informó que:
 - Se dirigió a la zona afectada.
 - El derrame de petróleo hasta el momento, no contaminó las aguas del río Utcubamba.
 - Personal de mantenimiento de la empresa PETROPERÚ, realizaron las acciones de control y limpieza, con apoyo de maquinaria pesada (01 retroexcavadora, 01 tractor oruga, 01 camión cisterna).

☑ Lunes, 23 de Setiembre 2013

- ✓ La Alcaldesa de la Municipalidad Distrital de La Peca, informó que:
 - Se realizó la evaluación de daños.
 - Personal de mantenimiento de la estación N° 7 de la empresa PETROPERÚ, controló el derrame de petróleo, continuando con los trabajos de limpieza y reparación de las tuberías afectadas, con apoyo de maquinaria pesada.

FUENTES:

- Centro de Operaciones de Emergencia Regional Amazonas.
- Centro de Operaciones de Emergencia del Ministerio del Medio Ambiente.
- Empresa PETROPERÚ.
- Municipalidad Distrital de La Peca.

San Borja, 23 de setiembre de 2013

COEN - INDECI

ANEXO:

01 Vistas Fotográficas.

DOMINGO ARPE MORALES
EVALUADOR

CENTRO DE OPERACIONES DE EMERGENCIA NACIONAL



Instituto Nacional de Defensa Civil

ANEXO 01 Vistas Fotográficas Alcaldesa del distrito de La Peca, verificando el derramamiento De petróleo.



Personal de Mantenimiento de la empresa PETROPERU En labores de recuperación del petróleo derramado.





Instituto Nacional de Defensa Civil

Plantaciones de Noni y Papaya afectados.



Personal de Mantenimiento de la empresa PETROPERU En labores de recuperación del petróleo derramado



FUENTE: Alcaldesa del distrito de La Peca